

El hecho ocurrió a las 05:00 de la mañana de este viernes, precisó la empresa en un comunicado citado por medios locales.

«En la acción terrorista resultó afectada la troncal de inyección de 12 pulgadas de la Planta de Inyección de Agua (PIA) 6 a la PIA 5, ubicada en la vereda El Cretáceo, del corregimiento El Centro, en zona rural de Barrancabermeja», detalla el texto.

La estatal **Ecopetrol** detalla que miembros del Ejército Nacional y de la Policía se encuentran en la zona afectada, realizando las inspecciones correspondientes; para luego iniciar los trabajos de reparación de la infraestructura.



W Radio Colombia ✓
@WRadioColombia · Seguir

#Regiones | Ecopetrol rechaza un nuevo atentado en el campo La Cira en Barrancabermeja, miembros del Ejército y de la Policía se encuentran realizando las

«Desde el 2021 se han perpetrado 12 atentados contra la infraestructura de **Ecopetrol** en la región del Magdalena Medio: 4 en el 2021, 6 en el 2022 y 2 en lo que va del 2023», precisa la firma petrolera.

La empresa lamentó estos hechos que, dice, «afectan la tranquilidad y paz» de las comunidades del corregimiento El Centro, al tiempo que «atentan contra la seguridad energética del país».

Nacional (ELN).

Segundo ataque contra **Ecopetrol**

El pasado lunes se registró un ataque con explosivos contra el oleoducto Caño Limón Coveñas, de **Ecopetrol**, ubicado en el municipio de Saravena del departamento de Arauca, al oriente de Colombia.

Fuentes del Ejército colombiano, citadas por el medio local El Tiempo, confirmaron que la explosión se produjo sobre las 2:40 de la tarde y señalaron como responsables del hecho al ELN.

La explosión del oleoducto, que maneja la empresa Cenit –filial de **Ecopetrol**–, aunque no ocasionó víctimas fatales, dejó una gran humareda en el sitio y daños medioambientales.

Según la prensa local, esa acción se convirtió en el quinto atentado con explosivos que se

📅 29 marzo, 2023



Receta de Buñuelos dulces fritos

📅 28 marzo, 2023



Opiniones



La corrupción es "endémica"

📅 31 marzo, 2023



India desde dentro: Cumbre G20 un compromiso planetario

📅 30 marzo, 2023



La cuestión identitaria hoy

📅 29 marzo, 2023



La cumbre en Santo Domingo

📅 28 marzo, 2023

registra Aracuca durante 2023. Todos estos hechos se los atribuyen al ELN.

Escalada de violencia e incertidumbre por la paz

Ambos hechos ocurren en un contexto de crecientes roces y diferencias entre el grupo guerrillero y el Gobierno de Gustavo Petro, todo en medio del proceso de diálogo que adelantan las partes para acordar, en principio, el cese al fuego y de hostilidades bilaterales para luego pactar el fin del conflicto armado.

Las tensiones entre las partes escalaron a mediados de semana cuando el grupo guerrillero efectuó otro ataque con explosivos contra un pelotón del Ejército en la región de Catatumbo, al noreste de Colombia.

El hecho dejó a nueve militares muertos y ocho heridos.

La acción armada provocó el repudio del Gobierno colombiano, que consideró el hecho como un atentado a la paz, por lo que Petro llamó a consulta a la delegación gubernamental para el diálogo con el ELN, así como también a los países garantes y acompañantes para efectuar una reunión prevista para este viernes en Bogotá.

Desde el lado del ELN, su primer comandante, Antonio García, señaló el jueves que «desde enero» pasado esa estructura fue víctima de ataques «y jamás existió pronunciamiento alguno ni de funcionarios del gobierno ni de los medios de información», señalando las acciones como «atentados contra la paz».

Otra declaración que enciende las alarmas sobre el proceso de paz fue emitida por el Frente de Guerra Occidental Omar Gómez del ELN, que a través de un comunicado expresó fuertes críticas contra el Gobierno y dijo que no estaba convencidos del cambio prometido por el Pacto Histórico, ni de las negociaciones de paz.

[← Sánchez defiende el plan de Zelenski para la paz en su encuentro con Xi en Pekín](#)

[Cuba da resultados finales de sus comicios: Más de 55 %](#)

del Parlamento estará integrado por mujeres →

👍 También te puede gustar



España aumenta las medidas por el coronavirus: se jugarán a puerta cerrada los partidos con equipos que provengan de zonas de riesgo

📅 3 marzo, 2020



Baja presencia de vitamina D en los pacientes hospitalizados por COVID-19

📅 2 noviembre, 2020

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web



Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

[Publicar el comentario](#)

Siga Leyendo ✕

 **Moscú:** Moscú: La respuesta de Palestina al 'acuerdo del siglo' plantea preguntas sobre la viabilidad del plan de EE.UU.

 27 marzo, 2023

Siga Leyendo ✕

 **Moscú:** Moscú: La respuesta de Palestina al 'acuerdo del siglo' plantea preguntas sobre la viabilidad del plan de EE.UU.

La respuesta de Palestina al 'acuerdo del siglo' plantea

2 febrero, 2020

 López Obrador garantiza investigación de caso de periodista asesinada en Tijuana: «Duele mucho lo que pasó»

25 enero, 2022

[Privacy & Cookies Policy](#)

Sobre RDN

 Reddenoticias.online

No somos un periódico de moda , somos un referente de mercado a un Clic del Planeta tierra desde republica dominican